

**“Buena noticia”: AMLO**

Claudia ratifica plan para pasar la Guardia a Sedena

PEDRO DOMÍNGUEZ

Reitera Claudia plan para pasar GN a la Sedena

Transición. Asegura que consolidará el proyecto con el apoyo del Congreso de la Unión; AMLO celebra: “muy buena noticia”

PEDRO DOMÍNGUEZ

SANTACRUZ XOXOCOTLÁN

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se comprometió a que a partir del 1 de octubre, cuando comienza su mandato, buscará consolidar la transferencia de la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa (Sedena).

Al participar en la inauguración de un cuartel de la Guardia Nacional en Santa Cruz Xoxocotlán, Oaxaca, consideró que en solo cinco años de actividades esta corporación ya tiene el reconocimiento del pueblo de México.

“Nos corresponde, a partir del 1 de octubre, seguir fortaleciendo y consolidar la Guardia Nacional como parte de la Sedena con la reforma constitucional en el Congreso de la Unión”, apuntó.

Esta decisión fue celebrada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien reconoció a Sheinbaum como la que será la primera mujer comandante suprema de las fuerzas armadas.

“Ya se pueden imaginar el gusto que me dio escuchar hace un momento que la presidenta electa de México, pronto presidenta constitucional y comandante suprema de las fuerzas armadas, haya dado a conocer que la Guar-

dia Nacional va, como debe de ser, a formar parte de la estructura de la Sedena. Muy buena noticia”, expresó el mandatario.

La exjefa de Gobierno aprovechó para agradecer la labor de los secretarios de Defensa, Luis Crescencio Sandoval, y de Marina, Rafael Ojeda.

“Gracias a todas y todos los que forman parte de esta noble institución, larga vida a la Guardia Nacional”, agregó.

En ese sentido, la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, consideró que se debe aprovechar “el momento histórico que vive México” para consolidar el plan de que la Guardia Nacional esté a cargo del Ejército.

Además, señaló que de esta manera se podrá garantizar que la institución se mantenga en los niveles de aceptación que se ha alcanzado entre la ciudadanía y, por ello, “es necesario que se aterrice el proyecto original de integrar la Guardia Nacional a la estructura de la Sedena.

“En este momento histórico México tiene hoy la oportunidad de consolidar el plan original al contar, a partir de septiembre, con una fuerza política a favor de este proyecto en el Con-

greso de la Unión enfocada en garantizar la seguridad pública y en brindar salarios y prestaciones justas para quienes la integran”.

Ejército no abandonará a la 4T

El secretario de Defensa, Luis Crescencio Sandoval, aseguró que el Ejército jamás abandonará el proyecto de consolidación de la Guardia Nacional, impulsado por la cuarta transformación.

Al participar en la inauguración de dicho cuartel, el general aseguró que aunque todavía hay retos por resolver se está avanzando en la ruta correcta en materia de seguridad.

“Nos queda claro el elevado compromiso con la patria, por ello seguiremos proporcionando los apoyos necesarios para que la Guardia Nacional sea la institución por excelencia para garantizar la seguridad pública.

“Jamás, jamás abandonaremos este proyecto que beneficie a nuestro país, a sus instituciones y a todos los ciudadanos”, subrayó.

Explicó que para cumplir con la instrucción del Ejecutivo, la Sedena y la Marina implementaron acciones para crear, estructurar y equipar a la corporación de seguridad, así como para desplegarla en el territorio nacional.



Recordó que se investigaron y analizaron las fuerzas policiales de Argentina, Brasil, Colombia, Chile, España, Francia e Italia, las cuales cuentan con origen militar.

“Hemos fortalecido con ahín-

co la capacidad institucional de la Guardia Nacional. México cuenta con un organismo policial profesional, con infraestructura propia y con recursos humanos que le permiten mantener un despliegue permanente en todo el país”.

“Nos corresponde, a partir de octubre, seguir fortaleciendo la institución”



El mandatario y la ex jefa de Gobierno en Oaxaca. ESPECIAL